Konzert Kirche Oberglatt

Das Wetter war auf unserer Seite und so konnten wir das Konzert auch dieses Jahr Openair durchführen.

Gespielt haben 2 Bands, insgesamt 16 Schüler, welche bekannte Pop- und Rock- Songs zum Besten gaben:

- Die erste Band war eine Ad-Hoc-Band bestand aus Schülern von Nicole (Gesang), Simon (Schlagzeug), Cüneyt (Keyboard), Barbara (Violinen) und mir (Gitarren).
- Den zweiten Teil bestritt eine der Musiklagerbands, welche ich im Musiklager betreut hatte.

War auch dieses Jahr wieder ein toller, gelungener Anlass, welcher den Schülern und dem reichlich anwesenden Publikum sehr viel Spass gemacht hat.

Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr!